



Solitaire du Figaro ... TOP DÉPART!

Étape 1 : Paimpol – Gijon, Alexis/Groupe FIVA arrive 11<sup>ème</sup>

C'est sous la pluie de Paimpol qu'a été donné le départ de la 43<sup>ème</sup> édition de la Solitaire du Figaro – Eric Bompard Cachemire. Les 37 solitaires ont prit le départ de cette première étape Paimpol – Gijon dimanche 25 juin. Il n'a pas fallu plus de 3 jours 4 heures et 15 minutes à Alexis Loison / Groupe FIVA pour rallier le port de Gijon en Espagne malgré des conditions de mer et de vent plus qu'exigeantes. Cette performance le place en 11<sup>ème</sup> position de la première étape à seulement 1 heure du premier... Rien n'est joué pour le classement final !!

La plus longue étape de la course (451 miles nautiques) a été techniquement très variée avec au menu, de la navigation côtière dans les cailloux, de la pétrole et du courant, le passage d'une dorsale dans le golf de Gascogne, et enfin du spi dans la brise.

A plusieurs reprises les cartes ont été redistribuées sur l'ensemble de la flotte. Alexis Loison a successivement occupé la 16<sup>ème</sup>, la 4<sup>ème</sup>, la 3<sup>ème</sup> et enfin la 11<sup>ème</sup> position. Les leaders de la flotte se sont vite imposés, et c'est Yann Eliès qui remporte cette étape de la Solitaire du Figaro – Eric Bompard Cachemire.

Cette bataille de tous les instants n'a laissé aux skippers que très peu de repos. Il leur a fallu faire preuve d'une attention permanente. Tout d'abord, la descente le long des côtes bretonnes s'est faite dans les cailloux. C'est après la pointe de la Bretagne qu'Alexis prend place dans le peloton de tête. Le reste de la course dans le golf de Gascogne s'est fait dans un brouillard dense. Le soleil s'est fait attendre, et c'est une flotte compacte qui a entamé cette descente vers l'Espagne.

Alexis n'a rien lâché et finit la course en 11<sup>ème</sup> position à seulement 39 secondes derrière le 10<sup>ème</sup>, Xavier Macaire, Skipper Herault, après plus de 3 jours de course.

Les skippers seront à quai à Gijon jusqu'à dimanche prochain, avant le départ de la seconde étape : Gijon – Saint Gilles Croix de Vie. Maintenant, place au repos, aux vérifications techniques et aux réparations à faire sur les bateaux.

